

Alexis Sánchez ya palpita su regreso a las canchas: “Nos vemos en el estadio”

FÚTBOL. Si bien se fijó para el mes de enero la vuelta del atacante chileno en la ofensiva del Udinese, todo indica que se acortarían esos plazos.

Agencias

El regreso oficial a las canchas de Alexis Sánchez se fijó para el mes de enero. Sin embargo, tanto el cuerpo técnico del Udinese como el propio atacante chileno, no esconden sus esperanzas de que el retorno se concrete mucho antes.

Si bien ya superó sus problemas de lesión, el tocopillano está trabajando ahora en su puesta a punto futbolística, por lo que ya pudo volver a entrenar junto a sus compañeros.

De hecho, después de la práctica de ayer el goleador de la Selección Chilena envió un mensaje en video a los hinchas friulanos que tanto han esperado su retorno.

“Hola a todos los hinchas de Udinese, les deseo lo mejor los espero en el estadio mañana”, aseguró “Maravilla” en las redes sociales del club, invitando a los fanáticos a apoyar al equipo en el pleito que tienen hoy contra el Genoa (8:30 de la mañana en nuestro país).

No se especificó eso si sí es que el nacional sólo colaboró en la promoción de este partido o si realmente tiene alguna chance de jugar algunos minutos.

SUFRE VALENCIA

Quien no está pasándolo bien en Italia es el ex atacante de la UC, Diego Valencia. Y es que Salernitana, club que milita en la serie B italiana, reconoció que recurrió a un arbitraje para poder terminar de manera anticipada el contrato.

La institución de la Región de Campania llegó a esta instancia debido a que el futbolista tiene contrato vigente hasta



SÁNCHEZ SE ILUSIONA CON REGRESAR E INCENTIVÓ A LOS HINCHAS PARA APOYAR AL EQUIPO ANTE EL GENOA.

el 2026. A solicitar este arbitraje, los directivos del club prepararon un documento en el advierten una “incapacidad deportiva” por parte del ex jugador cruzado.

Valencia inició la temporada como titular e incluso anotó un gol, pero luego fue relegado al banco y en otros partidos ni siquiera ha sido convocado. Debido a eso, sólo suma 5 partidos entre los duelos del ascenso italiano y la Copa Italia en el 2024.

Junto a eso, el Salernitana intentó enviarlo a préstamo, pero no tuvo suerte, por lo que se decidió por terminar de manera anticipada su contrato.

En España, en tanto, el técnico Manuel Pellegrini tampoco lo está pasando muy bien,

ya que viene de sumar una serie de malos resultados tanto en el torneo español como a nivel internacional.

¿UNA CRISIS?

Es más, muchos medios de la península han especulado con la opción de que el estratega chileno sea despedido si es que hoy no le ganan en condición de visitante al siempre complicado cuadro de Real Sociedad.

Pese a estas amenazas, el “Ingeniero” le restó importancia a estos rumores. “El equipo está peleando por puestos en Europa. Los baches son cuando se producen fracasos en las competiciones y estamos vivos en las tres”, aseguró.

“No es una crisis tremenda ni da para desarmar todo lo

que se está haciendo. Este grupo se merece la confianza”, agregó el entrenador chileno

“Perder un partido no es para hacer un drama”, complementó sobre la última derrota (2-1) sufrida el jueves pasado en la Europa League frente a los checos del Mlada Boleslav.

REGRESO EN INGLATERRA

Finalmente, en la Championship (Segunda División) de Inglaterra, ayer se registró el retorno de Marcelino Núñez, después de más de un mes de ausencia por lesión. El volante ingresó a los 74 minutos del duelo en que el Norwich City venció 4-2 al Luton. En tanto, Francisco Sierralta fue titular en el empate (0-0) del Watford con el QPR. ☞